

光の中に 生きる子われら

【育てたい力：表現する力 つながる力 やりとげる力】

令和6年12月24日(火)

第16号

文責：浜崎 泰史

よい年をお迎えください！

4月に令和6（2024）年度が始まって9か月。今年もあっという間に残り1週間となりました。今年も学校ではさまざまな出来事がありましたが、どの行事も取組も経験も、子どもたちの成長にとって無駄な物は1つもありませんでした。

毎日接していると子どもの成長に気づきにくいですが、年末等の節目の時期にはぜひ振り返って、入学や進級当時からの成長をご家族でも見つけてください。そして、目の前の小さな幸せを感じつつ、新しい年への夢や希望を語り合いながら、よい年末年始をお過ごしください。



スペシャル読み聞かせ

今年は 久しぶりのクリスマスバージョン！

12月18日（水）1時間目に、読み聞かせの会クローバーさんによるスペシャル読み聞かせがありました。今年は7人の方が、お揃いのサンタエプロンで登場、コロナ前以来のクリスマスバージョンでした。

「3びきのヤギのがらがらどん」のペープサート、「赤鼻のトナカイ」の歌と読み聞かせの二本立てで、子どもたちにも歌詞カードを配ってあり、全員で一緒に歌う場面もありました。

楽しいお話で、子どもたちの笑い声あり、ギターと歌ありで、とても盛り上りました。事前の準備や練習が大変だったと思いますが、おかげで子どもたちは笑顔いっぱいでした。楽しい時間をありがとうございました。



第2回学校運営協議会

今回も 6年生と意見交換できました

12月19日（木）午後に、第2回学校運営協議会を開きました。清田、山口協議会委員、本多教育委員、平嶋PTA会長、米澤地域学校協働活動推進員の参加でした。

今回も6年生が参加し、意見交換会をしました。6年生は四小校区の歴史遺産を紹介するプレゼンテーションを作成していて、これを「ありがとうプロジェクト」につなげたいと考えています。そこで、よりよいプレゼンへの助言、今後のありがとうを伝えるやり方への助言をしていただきました。4グループの交流内容を学級で共有して、3月までにどう発展するか楽しみです。

その後、授業参観と意見交換会をしました。学校の環境整備に関して地域に働きかけていただき、ありがとうございます。いただいた貴重なご意見を、今後に生かしていきます。



学校だよりは白黒印刷に カラー版は南関四小HPをご覧ください

学校だよりの配布用を白黒印刷に変更しました。ホームページにはカラー版を掲載していますので、合わせてご覧ください。なお、ホームページはほぼ毎日更新し、学校だより以外の記事や行事計画等の情報も掲載しています。